

Conférence sur les cures médicalisées



Conférence sur les cures médicalisées. - Duron Jean-Marc

Les thermes d'Evau-les-Bains ont reçu Jean-Pierre Grouzard, président de la fédération française des curistes médicalisées (FFCM) dans le cadre du grand hôtel. Le président a convaincu la centaine de personnes présentes de défendre les cures médicalisées, dont le remboursement risque d'être menacé si les citoyens ne sont pas vigilants.

Le docteur François Radigon intervenait sur le bénéfice de la médecine thermale démontrée scientifiquement qui évite les prises de médicaments.

La directrice générale apportait des précisions sur les différents ateliers mis en place pour accompagner le curiste dans la prévention.

Andrée Rouffet-Pinon était présente en tant que déléguée FFCM pour la station d'Evau-les-Bains.

Ce genre de conférence sera suivi en août de la venue de Thierry Thévenin, président des simples, habitué de France 5 et résident à Mérinchal Creuse. Le 2 octobre, les Thermes recevront Henri Judet, chirurgien, fils de Jean Judet très connu des Creusois pour ses travaux sur la prothèse de la hanche et reposant au cimetière de Saint-Georges-Nigremont.

